

Jugendhilfenausschuss

Norderstedt, den 16.08.2010

Bericht für den Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr

Das anliegende Schreiben des Herrn Kraft für den Arbeitskreis „Regionaler Sozialer Arbeitskreis der Stadt Norderstedt“ vom 19.07.2010 lege ich dem Ausschuss wunschgemäß vor.

Da Herr Kraft und der Arbeitskreis augenscheinlich über die Sachlage falsch informiert wurden, habe ich telefonischen Kontakt zu Herrn Kraft aufgenommen, um ihn korrekt über die Diskussion im Ausschuss zu informieren.

Ich habe sehr deutlich den Vorwurf, dass beim Ausschuss nicht die nötige Entschiedenheit vorhanden ist, um das Projekt umzusetzen, zurückgewiesen.

Ich habe darauf hingewiesen, dass am 6.11.07 entschieden wurde, dass Norderstedt als Standort für die Errichtung einer psychiatrischen Tagesklinik für Kinder und Jugendliche ausgewählt und der Ausschuss erstmalig am 03.06.2010 per Besprechungspunkt damit befasst wurde. Dem Ausschuss den Vorwurf zu machen, dass er durch die Suche nach einem neuen Standort die Errichtung der Tagesklinik im ungünstigsten Fall um mehrere Jahre verzögert, halte ich für absolut unangemessen.

Ich habe Herrn Kraft darüber informiert, dass der Ausschuss festgestellt hat, dass das Vorhaben grundsätzlich von der Politik begrüßt wird, und dass eine große Mehrheit des Ausschusses einen der drei vorgelegten möglichen Standorte (Garstedter Dreieck) in der Diskussion als städtebaulich ungünstig bewertet hat. Die beiden anderen wurden als mögliche Standorte akzeptiert. Es kann also keine Rede davon sein, dass der Ausschuss „die zunächst in Frage kommenden Standorte“ abgelehnt hat. Beschlüsse zu Standorten wurden nicht gefasst.

Die Verwaltung wurde aufgefordert, auf der Grundlage der geführten Diskussion gemeinsam mit dem Trägerverbund einen geeigneten Standort zu suchen. Wenn der Trägerverbund jetzt die beiden anderen, seit langem in der Diskussion befindlichen, Standorte ablehnt und deshalb neue Standorte gesucht werden müssen, ist er für die mögliche Verzögerung verantwortlich.



Jürgen Lange

Vorsitzender des Ausschusses für
Stadtentwicklung und Verkehr der
Stadt Norderstedt